

México: Honda y Toyota no reducirán producción a pesar de amenazas de Trump



México, 5 ene (RHC) Los presidentes de Toyota y Honda esperarán la asunción del presidente Donald Trump antes de decidir si implementarán cambios y reducir su producción de autos, en México.

Ambas empresas automotrices que operan en los Estados Unidos fueron criticadas en días recientes por Trump, por producir autos en plantas de México a menores costos, lo que según argumenta resta empleos a los estadounidenses.

El jefe de Toyota Motor, Akio Toyoda, afirmó que considerarán las opciones luego de conocer las políticas a adoptar por el nuevo jefe de Estado.

En igual sentido se pronunció el presidente ejecutivo y presidente de Honda Motor Co Ltd, Takahiro Hachigo.

Por su parte, Nissan Mexicana confirmó que continúan sin cambios los planes de inversión de su planta Compas en Aguascalientes, en México, donde se producirán nuevos vehículos.

Toyota, Honda y Nissan Motor, las principales automotrices de Japón, exportan gran parte de sus vehículos a Estados Unidos, el mayor mercado único para esos fabricantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/117571-mexico-honda-y-toyota-no-reduciran-produccion-a-pesar-de-amenazas-de-trump>



Radio Habana Cuba